

## CLUSES

# La compagnie Artiflette a ouvert son magasin

» Mercredi après-midi devant une salle de l'Atelier pleine d'enfants, la compagnie Artiflette a ouvert son magasin à surprises. Artiflette, c'est du cirque, de la chanson, des marionnettes et bien d'autres choses encore puisque "Chez Lucette", on trouve de tout : des chansons dans les flacons, des comptines dans les bobines, des histoires dans les tiroirs, des acrobates dans les petites boîtes... Elles ont un talent fou et une imagination sans bornes les deux filles qui tiennent ce spectacle drôle, innovant et surprenant. Quelques sketches mis bout à bout au fil d'un incroyable dialogue entre Lucette, la mercière, et Marie Renée, son araignée favorite. Et oui, dans cette histoire, l'araignée espiègle devient mascotte. Qu'elles fassent de la musique, de l'acrobatie, du théâtre d'ombres ou des chansons, les deux femmes clowns laissent les enfants bouche bée. Avec ces deux amies, on peut faire un concert collectif avec des œufs musique et finir sur un théâtre d'ombres musical poétique.

